



Desde regiones y con impacto nacional: Universidad del Bío-Bío es reconocida como segundo mayor solicitante de patentes en Chile



El Dr. Mario Núñez Decap, director de Innovación, recibió el reconocimiento en representación de la UBB por parte de INAPI.

En el marco del Día Mundial de la Propiedad Intelectual, la Universidad del Bío-Bío fue distinguida por INAPI por su destacada actividad en solicitudes de patentes, alcanzando el segundo lugar a nivel nacional, en una ceremonia que se llevó a cabo el pasado 24 de abril. El ranking considera tanto las solicitudes realizadas en Chile como aquellas ingresadas a través del Tratado de Cooperación en materia de Patentes (PCT), lo que releva aún más el desempeño de esta casa de estudios estatal y biregional, superando incluso a planteles tradicionalmente más consolidados en el sistema de educación superior.

El Dr. Mario Núñez Decap, director de Innovación, recibió el reconocimiento en representación de la UBB y señaló: "Estamos muy orgullosos de ser considerados por INAPI como una de las instituciones con mayor solicitud de patentes a nivel nacional y esto es un reconocimiento a nuestros investigadores e investigadoras que hacen del conocimiento un aporte innovador a los distintos sectores del desarrollo económico de nuestro país. [...] Agradecemos el reconocimiento nacional, que nos motiva [...] a seguir avanzando en hacer de nuestra Universidad del Bío-Bío, una universidad que pone en valor a la innovación, como elemento clave del crecimiento institucional".

La UBB también celebró este día en sus sedes de Ñuble y Biobío, con una ceremonia en la que fueron reconocidos 73 académicos, profesionales y estudiantes que han contribuido con resultados prototípicos, reafirmando el compromiso transversal de la comunidad universitaria a la generación de conocimiento.

Este reconocimiento no es fruto del azar, sino del trabajo sistemático y sostenido que ha liderado la OTL-UBB, unidad que ha sido clave para transformar los resultados de investigación en activos con potencial de transferencia al sector productivo y social. A través de un acompañamiento técnico y personalizado, la OTL-UBB asesora a la comunidad en estrategias de protección, vigilancias tecnológicas y vínculos con el ecosistema. Este trabajo ha permitido que la propiedad intelectual se convierta en una herramienta concreta para agregar valor al conocimiento generado desde regiones.

Con 92 patentes a la fecha, la Universidad del Bío-Bío se consolida como un actor protagónico del ecosistema nacional, demostrando que la generación de conocimiento también florece con fuerza más allá de la capital, por lo que este reconocimiento visibiliza el talento, gestión y visión de futuro que impulsa la UBB desde el sur de Chile.